

かめっ子だより No.67

令和7年8月7日
八尾市立亀井小学校
校長 柴山 八寿夫

まだまだ暑い日は続きますが、ちょっとこころで納涼大会！

2日(土)、亀井小学校の運動場で「納涼大会」がありました。地域の亀井福祉委員会が主催となり、毎年この時期に行われています。18時の開会時間が近づくにつれ、次々に人が集まって来ました。夏休みに入って2週間、子どもたちの顔を見ることが少なくなりましたが、この日ばかりは次々と子どもたちがやって来ます。納涼大会だけあって、浴衣姿の子どもたちもたくさん見かけました。子どもたちの顔を見ていますと、どうやら元気に夏休みを過ごしているようで安心しました。



納涼大会では、「当て物」「輪投げ」「金魚すくい」「スーパーボールすくい」の出店や、フランクフルト、焼きそば、ジュースなどの販売もあり、縁日さながら。チケット制になっているようで、子どもたちは手にたくさんのチケットを持って、何を買おうかと悩んでいました。



また舞台では、キッズダンスや和太鼓演奏などが披露され、亀井小学校の子どもたちの頑張っている姿がありました。私は19時30分ごろに帰りましたが、この後もカラオケや抽選会、盆踊りなどが2時まで続いたようです。亀井の夜の宴は、まだまだ終わりません。